



**Nombre de alumno: María Candelaria Jiménez
García**

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre del trabajo: Super Nota

Materia: Salud Pública

Grado: 3

Grupo: B

DEMOGRAFIA Y EPIDEMIOLOGIA

Situación demográfica y epidemiológica

La demografía

Estudia estadísticamente la estructura y la dinámica de las poblaciones, así como los procesos concretos que determinan si formación, conservación y desaparición.



Demografía estática

Estudia las poblaciones humanas en un momento de tiempo determinado desde un punto de vista de dimensión, territorio, estructura y características estructurales.



Demografía dinámica

Estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de la evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos por los que se modifican la dimensión, estructura y distribución geográfica de las poblaciones.



Revolución reproductiva

Es crítica a las limitaciones de la teoría general de la transición demográfica derivada de su metodología de investigación.



Variación de edades y sexo

En la mayoría de países del planeta la población de las mujeres es mayor a las de los hombres.



Características demográficas y epidemiológicas de la población

Epidemiología

Estudio de la distribución, frecuencia y determinación del proceso salud-enfermedad en poblaciones humanas.



Estadística demográfica

Se dedican al estudio de las poblaciones que habitan en una superficie geográfica determinada en un tiempo definido.



Método epidemiológico

Es principalmente estudio comparativo, estudio de daños a la salud y se realiza comparando su frecuencia y distribución en diferentes grupos, poblaciones, tiempos y lugares.



Salud pública

Es la ciencia y el arte de prevenir la enfermedad, prologar la vida y promover la salud y la eficiencia.



Fuentes primarias

Es cuando los datos han sido obtenidos y elaborados por el propio investigador o usuario de la información.



Fuente secundaria

Son a las que con mayor frecuencia se recurren. Básicamente, los censos de población y los registros.



Distribución geográfica

Hace referencia a la mayor o menor concentración poblacional y a los emplazamientos poblacionales dentro del territorio.



Enfoque de riesgo

Entendemos como estimación de riesgo cada una de las características que perfilan a un grupo considerado vulnerable

Estas estimaciones de riesgo son:

Personas de 75 años de edad.



Ancianos (as) que viven solos.



Ancianos (as) solos, enfermos o inválidos graves.



Matrimonios de ancianos que viven solos.



Ancianas solteras o viudas.



Ancianos sin hijos.



Ancianos que viven con ayuda del Estado o incluso menos.



Principios básicos de economía y su relación con la salud

Economía

Es la ciencia o quizás, el arte que estudia la forma en que los seres humanos resuelven el problema de como satisfacer sus necesidades materiales limitadas, frente a una disponibilidad escasa de recursos.



Escasez

La deficiencia ya sea en cantidad o calidad de bienes y servicios que es posible adquirir con los recursos disponibles, frente a las cantidades que la gente desea.



Economía de la salud

Es la ciencia que estudia las consecuencias de la escasez en el sistema de salud. Nos ayuda a comprender el sistema de salud y el papel que juegan las instituciones del sector.



La economía en general, y la economía de la salud es particular, se divide en dos grandes ramas de pensamiento que son:

Microeconomía de la salud

Estudia el comportamiento económico de los productores y consumidores individuales. Los productores son; médicos, enfermeras, psicólogos, odontólogos y otro personal de salud.



Macroeconomía de la salud

Estudia los fenómenos económicos en función de todo el sistema. En el caso del sector salud, le interesa conocer los flujos financieros en todo el sistema de salud.



Principales recursos económicos para la salud

La economía tiene como objetivo estudiar las elecciones que orientan la asignación de recursos y la distribución de la riqueza.



La salud y un bien escaso cuya atención y mantenimiento exigen trabajo y dinero.



Las CNS muestran las fuentes y destinos de los fondos dedicados a la atención a la de salud, la concentración de gastos en los diferentes servicios y programas, y la distribución el presupuesto sanitario entre diferentes regiones y grupos de población.



Interacción entre persona y comunidad

La participación de la comunidad en salud es un componente fundamental de la estrategia de Atención Primaria de Salud.



Los servicios de salud deben estar insertos en las comunidades, los que deben definir sus propios objetos, movilizar sus recursos y evaluar sus esfuerzos.



El concepto de "salud familiar" involucra algo más que la simple suma de la salud individual de cada uno de los miembros de la familia.



Relaciones entre economía y salud

La interrelación entre desarrollo económico y salud es un problema complejo, es cual pertenece poco comprendido, aun cuando existe una apreciación general de que a un mayor nivel de desarrollo económico se elevaran los niveles de salud de la población



El crecimiento económico es un determinante básico para la elevación de las condiciones de salud de una población, de la mejor organización y prestación de los servicios de salud



El crecimiento económico y el desarrollo económico han sido utilizados como términos intercambiables, aun cuando es conveniente hacer algunas precisiones al respecto para evitar ahondar las confusiones a que da lugar el proceso de desarrollo económico.



Desarrollo económico

Al termino desarrollo económico se le han asignado múltiples connotaciones, algunas con objetivos o metas alcanzables y otras más como la expresión de un proceso o camino deseable a recorrer.



Desarrollo económico y nivel de salud

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud, pues esta es un proceso complejo al cual afecta significadamente la disponibilidad de otros elementos como la alimentación, la vivienda y el ingreso de las familias.



Factores que influyen positivamente o negativamente en la comunidad

Educación

Su nivel de educación puede tener un efecto sobre qué tan saludable es usted. La educación brinda las herramientas que necesita para tomar buenas decisiones sobre su salud.



Ingreso

Las personas con mayores ingresos tienden a ser más saludables y vivir más tiempo que las personas con bajos ingresos.



Vivienda

Las personas que están continuamente expuestas a condiciones de vivienda deficiente corren con mayor riesgo de desarrollar problemas de salud.



Acceso a la salud

La facilidad con la que se puede acceder a la atención médica es un factor determinante de la salud. Si tiene seguro de salud, es más probable que visite al médico regularmente.



Todos y cada uno de estos factores juegan un papel en la salud todos los días. Es importante entender como estas cosas afecta la salud para que se pueda tomar medidas para mejorarlas y así mejorar la salud.



(UDS)

Bibliografía

UDS. (s.f.). SALUD PUBLICA . En UDS, SALUD PUBLICA (págs. 37-99). COMITAN DE DOMINGUEZ.